

## Jorge Iván Palacio, el primer miembro de la nueva junta directiva de EPM



Jorge Iván Palacio, abogado y jurista. FOTO CORTESÍA ALCALDÍA DE MEDELLÍN



El alcalde de Medellín, Daniel Quintero, comenzó este viernes con anuncios sobre la nueva iunta directiva de EPM.

Hacia las 6 de la mañana informó a través de su cuenta oficial de Twitter que el nuevo miembro que integrará la junta será el abogado y jurista Jorge Iván Palacio.

"Jorge Iván Palacio: abogado y jurista, fue presidente de la Corte Constitucional, magistrado de la Corte Suprema de Justicia. Profesor de la Universidad de los Andes y miembro de la Junta directiva de Hidroituango representando los intereses de EPM", trinó

Palacio es abogado de la Universidad Autónoma Latinoamericana de Medellín y magíster en Derecho de la Universidad Sergio Arboleda.

Entre los años 2009 y 2017 fue magistrado, y entre el 2013 y el 2014 presidió la Corte Constitucional. Además, fue conjuez entre los años 2000 y 2009, y magistrado de la Corte Suprema de Justicia entre 1987 y 1999.

El nuevo miembro de la junta directiva de EPM también se ha desempeñado como profesor de la Universidad de los Andes y asesor jurídico independiente.

Podría interesarle: Las explicaciones del gerente de EPM tras la renuncia de la junta directiva

El alcalde también dijo que durante el día estará anunciando nuevos nombres.

"Solicitaré revisar el Gobierno Corporativo para ajustarlo a las mejores prácticas internacionales defendiendo siempre los intereses de EPM, con independencia, honestidad y transparencia", escribió.

El pasado martes, ocho miembros de la junta directiva de EPM presentaron su renuncia: "Señor Alcalde (...) al no estar de acuerdo con el actual manejo que se le viene dando a temas tan fundamentales para el presente y futuro del Grupo EPM y el reiterado desconocimiento a la Junta Directiva, nos vemos obligados a presentar nuestra renuncia como miembros de esta"



la Corte Constitucional, Magistrado de la Corte Suprema

LO MÁS LO MÁS LO MÁS Compartido COMENTADO LEÍDO En Colombia murieron 287 personas más por coronavirus Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus Lo que solo saben los paisas de pura cepa. ¿Se anima a responder este test? Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto ¿Falla algo en la condición de Egan? NOTAS DE LA SECCIÓN Cien funcionarios de Medellín se



